
 

 

Ata n° 77 

 

III Reunião do Conselho Distrital – 08 de fevereiro de 2020 

 

Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, tendo como local o Clube Cruzeiro, 

sito a Avenida Tancredo Neves, sem número, Bairro Centro, na cidade de Itá – Santa 

Catarina, realizou-se a Terceira Reunião do Conselho Distrital para o AL 2019/2020 do 

Distrito LEO LD-8. Estavam presentes os seguintes membros que compõem o Conselho 

Distrital: C.LEO Adelar Klein, Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Cleverton 

Moreira de Camargo, Segundo Vice-Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela 

Diesel, Secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Cleverton Moreira de Camargo, 

Tesoureiro do Distrito LEO LD-8; CL Ademir Pedro Perin e CaL Beatriz Scapinello 

Perin, Casal Assessor do Distrito LEO LD-8; C.LEO Jhoni dos Passos, Coordenador da 

Região B; C.LEO Willian Amazonas, Coordenador na Região D; C.LEO Alisson Nicola, 

Presidente do LEO Clube Alpha Iraceminha; C.LEO Douglas Welter Reichert, 

representando a Presidente C.LEO Jordana Alexius Martini, do LEO Clube Alpha 

Modelo através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Eduarda Riboli, Presidente do 

LEO Clube Alpha Pinhalzinho; C.LEO Airton Kirschner Junior, Presidente do LEO 

Clube Alpha Videira Perdizes; C.LEO Maristela Pereira, Presidente do LEO Clube 

Ômega Campos Novos; C.LEO Poliana Folle, Presidente do LEO Clube Ômega Campo 

Erê, C.LEO Uiliam Renan Crecencio, Presidente do LEO Clube Ômega Chapecó 

Integração, sem direito a voto; C.LEO Vanessa Uberti, Presidente do LEO Clube Ômega 

Concórdia Villa São Miguel Renovação; C.LEO Douglas Huf Colliselli Representando a 

Presidente C.LEO Juliane Thamara Trebien da Silva, do LEO Clube Ômega Cunha Porã; 

através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Willian Thibes de Moraes, Presidente 

do LEO Clube Ômega Fraiburgo; C.LEO Gustavo Luiz Drescher, Representando o 

Presidente C.LEO Mateus Ricardo Vivian, do LEO Clube Ômega Iraceminha através de 

declaração anexada a esta ata; C.LEO João Gabriel Simon, Presidente do LEO Clube 

Ômega Itá, sem direito a voto; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, Presidente do LEO 

Clube Ômega Maravilha; C.LEO Darlan Carlos Schlosser, Presidente do LEO Clube 

Ômega Modelo; C.LEO Jonathan Reinehr, Presidente do LEO Clube Ômega Pinhalzinho; 

a C.LEO Barbara Pastre Pereira, Presidente do LEO Clube Ômega São Lourenço do 

Oeste; C.LEO Larissa Folmer, Representando a Presidente C.LEO Caroline Martini, do 



 

LEO Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade através de declaração anexada a 

esta ata; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, Representando a Presidente C.LEO 

Samara Sgarbossa, do LEO Clube Ômega Seara Centenário através de declaração 

anexada a esta ata; C.LEO Felipe Peretti, Representando o Presidente C.LEO João Carlos 

Puelacher, do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário através de declaração anexada 

a esta ata. Ainda encontravam-se presentes os membros conselheiros do Distrito LEO 

LD-8, porém sem direito a voto: Casal Assessor do Distrito LEO LD-8, CL Ademir Pedro 

Perin e CaL Beatriz Scapinello Perin; C.LEO Felipe Peretti, Tesoureiro Adjunto do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, Segunda Secretária Adjunta do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Anna Carolina Bondan, Assessora de Campanhas do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Eduardo Lins, Assessor de Campanhas do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Dionatan Willian Borges Vieira, Assessor de Divulgação do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Anselmo Chiamolera Neto Souza, Assessor de Informática do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Gabriela Longhi Lazzari, Assessora de Instrução Leoística do Distrito LEO LD-

8; C.LEO Letícia Beatriz Linden, Assessora de Arte e Cultura do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Julia Gaboardi Bodanese, Assessora de LEO Alpha do Distrito LEO LD-8, e a 

C.LEO Luana Uberti, Assessora Programa Estruturar e Expansão do Distrito LEO LD-8. 

Dando início a Terceira Reunião do Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8, o 

presidente C.LEO Adelar Klein convidou a C.LEO Suelen Gabiatti para que realizasse a 

invocação à Deus. Em sequência, convidou a todos para que em pé entoassem juntos a 

primeira estrofe e estribilho do Hino à Bandeira. Ato continuo, o presidente nomeou a 

C.LEO Caroline Gabiatti Stringhi como mestre de cerimônias e passou a condução dos 

trabalhos a mesma. A mestre de cerimônias convidou a C.LEO Gabriela Diesel, secretária 

distrital para fazer seus informes, a mesma pediu a dispensa da leitura das atas número 

setenta e quatro, setenta e cinco e setenta e seis, respondendo apenas a apontamentos 

feitos pelo LEO Clube Ômega Pinhalzinho sobre as atas, o presidente colocou a dispensa 

das atas em apreciação e não havendo manifestações colocou as mesmas em aprovação, 

sendo aprovada por unanimidade a dispensa da leitura das atas número setenta e quatro, 

setenta e cinco e setenta e seis. Em sequência pediu ao presidente para colocar em 

apreciação e votação a ata número setenta e quatro, após o companheiro presidente 

colocou a mesma em apreciação não havendo manifestações colocou a mesma em 

aprovação, sendo aprovada por unanimidade. Adiante pediu ao presidente para colocar 

em apreciação e votação a ata número setenta e cinco, o companheiro presidente colocou 

a mesma em apreciação não havendo manifestações colocou a mesma em aprovação, 



 

sendo aprovada por unanimidade. Por último, pediu ao presidente para colocar em 

apreciação e votação a ata número setenta e seis, após o companheiro presidente colocou 

a mesma em apreciação não havendo manifestações colocou a mesma em aprovação, 

sendo aprovada por unanimidade. Ato contínuo fez a leitura de ofícios recebidos, bem 

como repassou um resumo das atividades do segundo trimestre, repassando também 

informações sobre o quadro associativo do distrito, devolvendo a palavra. Dando 

sequência a mestre de cerimônias passou a palavra ao C.LEO Cleverton Moreira de 

Camargo, Tesoureiro do Distrito LEO LD-8 para que realizasse os informes pertinentes 

a sua pasta. O Tesoureiro Distrital solicitou a Comissão de Finanças para que fizesse seus 

informes, a Companheira LEO Rubiane Bertó, fez a leitura da ata em nome da comissão 

de finanças, a qual encontra-se anexa a esta ata, aonde a comissão foi favorável com 

ressalva a aprovação dos relatórios financeiros da Oitava edição dos Jogos Anuais de 

LEO Alpha, da Vigésima Primeira edição dos Jogos Anuais de LEO Clubes e favorável 

sem ressalva ao Sedel da Região A, e favorável ao relatório da tesouraria do segundo 

trimestre. Em sequência solicitou ao tesoureiro para que fosse feita a apreciação e votação 

da mesma. O tesoureiro então solicitou ao companheiro presidente a apreciação e votação 

da ata da comissão de finanças, após o companheiro presidente colocou a mesma em 

apreciação não havendo manifestações colocou a mesma em aprovação, sendo aprovada 

por unanimidade. Ato continuo aos seus informes o companheiro tesoureiro apresentou o 

balancete Distrital do segundo trimestre, o qual teve um total de receitas de trinta e seis 

mil, duzentos e quarenta e nove reais e cinquenta e três centavos (R$ 36.249,53) e um 

total de despesas de dose mil, novecentos e treze reais e oitenta e dois centavos (R$ 

12.913,82), ficando com o saldo final de vinte e três mil, trezentos e trinta e cinco reais e 

setenta e um centavos (R$ 23.335,71). Após o repasse solicitou ao presidente distrital que 

colocasse o balancete em apreciação e votação. O companheiro presidente colocou o 

balancete do segundo trimestre em apreciação não havendo manifestações colocou o 

mesmo em aprovação, sendo aprovado por unanimidade. Ato continuo, a mestre de 

cerimônias passou a palavra ao presidente para dar sequência aos informes. O presidente 

passou a posse de novos assessores, aonde o C.LEO Guilherme Schuller Dambroso foi 

empossado no cargo de Assessor de Intercâmbio e a C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti 

empossada como Assessora de Marketing e Publicidade do Distrito LEO LD-8. Dando 

sequência, passou palavra aos Assessores de Campanhas C.LEO Eduardo Lins e C.LEO 

Anna Carolina Bondan, os quais repassaram um resumo sobre os eixos de campanhas do 

segundo trimestre, seguindo para as premiações do eixos sendo no Eixo 



 

Empreendedorismo, a campanha “Endeavor LEO”, do LEO Clube Ômega Pinhalzinho, 

no Eixo Trânsito, a campanha “Você não é só uma vida, você é o amor da vida de 

alguém”, do LEO Clube Ômega Guaraciaba, no Eixo Saúde, a campanha “Novembro 

pela saúde” do LEO Clube Ômega Mondaí, no Eixo Liderança, a campanha “Árvore da 

Liderança: formando companheiros que frutificam!”, do LEO Clube Ômega Iraceminha, 

no Eixo Meio Ambiente, a campanha “Projeto bem-estar” do LEO Clube Ômega Seara 

Centenário, no Eixo Solidariedade, a campanha “Adote um vovô e uma vovó”, realizadas 

pelo LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário e LEO Clube Alpha Videira Perdizes, 

do Eixo  Reconhecimento, a campanha “Reconhecimento Externo”, do LEO Clube 

Ômega Maravilha e no Eixo Educação, a campanha “Biblioteca Itinerante”, do LEO 

Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade, após isso entregaram aos clubes os 

certificados de premiações enviados pelo Distrito Múltiplo LEO LD, além dos 

certificados de participação no Dia D, devolvendo a palavra. O companheiro presidente 

passou a palavra para a Assessora de LEO Alpha, C.LEO Julia Bodanese, a qual entregou 

o certificado de participação aos clubes que realizaram o desafio de LEO Alpha do 

segundo trimestre, aonde todos os clubes Alpha ativos do distrito receberam certificado. 

Em sequência, companheiro presidente passou a palavra C.LEO Leticia Linden, fez uso 

da palavra para repassar os informes da pasta de Artes e Cultura, que comentou sobre o 

Desafio para os Pré-LEOs e do Concurso de Fotografia, incentivando a participação de 

todos. A C.LEO Gabriela Lazzari, usou a palavra para falar sobre a Assessoria de 

Instrução Leoística, aonde fez a entrega de certificados do Distrito Múltiplo LD aos 

clubes participantes do concurso do primeiro trimestre sendo: LEO Clube Ômega 

Itapiranga, LEO Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade, LEO Clube Ômega 

Seara, LEO Clube Ômega Mondaí, LEO Clube Ômega Iraceminha, LEO Clube Alpha 

Modelo, LEO Clube Ômega Fraiburgo, LEO Clube Ômega Pinhalzinho, LEO Clube 

Alpha Videira Perdizes, LEO Clube Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação, LEO 

Clube Ômega Cunha Porã e LEO Clube Ômega Maravilha. Ainda fez a entrega dos 

certificados do Concurso de Instrução Leoística do 2º trimestre tendo como premiados 

em terceiro lugar a C.LEO Djanaina Amanda Manfrin do LEO Clube Ômega Maravilha, 

em segundo lugar a C.LEO Richele Andressa Lermen, do LEO Clube Ômega Concórdia 

Vila São Miguel Renovação e em primeiro lugar a C.LEO Angela Batisti, do LEO Clube 

Ômega Maravilha. Dando sequência repassou o tema do segundo concurso que tem como 

tema “Reconhecimento dentro do Movimento LEO”, devolvendo a palavra. Ato continuo, 

o companheiro Presidente passou a palavra ao Assessor de Divulgação, C.LEO Dionatan 



 

Willian Borges Vieira, o qual fez a entrega de certificados do Distrito Múltiplo LEO LD, 

referente ao desafio da Assessoria de Mídias do 1º Trimestre, aos clubes LEO Clube 

Alpha Videira, LEO Clube Ômega Fraiburgo, LEO Clube Ômega Pinhalzinho e LEO 

Clube Ômega Seara Centenário. Em seguida o companheiro presidente passou a abordar 

os assuntos em pauta. Primeiramente, falou sobre o Despertar que irá ocorrer em vinte e 

nove de fevereiro e primeiro de março, o qual os companheiros que irão participar da 

terceira edição já foram selecionados. Ato contínuo falou sobre o projeto despertador e 

incentivou aos clubes que participem do mesmo para treinarmos nossas lideranças e por 

fim, ressaltou sobre a participação dos clubes nos concursos durante os encontros de 

região. O presidente declarou Jaula aberta, aonde o C.LEO Jonathan Reinehr, Presidente 

do LEO Clube Ômega Pinhalzinho agradeceu ao gabinete pela participação na festiva de 

trinta e cinco anos de seu clube, além de divulgar a Conferência do Distrito Múltiplo LEO 

LD, sediada pelo clube de Pinhalzinho, e que o clube estaria vendendo uma rifa no valor 

de dois reais valendo uma inscrição o evento. C.LEO João Gabriel Simon, Presidente do 

LEO Clube Ômega Itá, agradeceu a presença de todos os clubes e companheiros no 

Acampa LEO. O C.LEO Miguel Rodrigues, Past-presidente distrital e secretário adjunto 

do Distrito Múltiplo LEO LD, usou a palavra em primeiro momento para elogiar os 

trabalhos que estão sendo desenvolvidos pelos clubes, que estava honrado em prestigiar 

o evento e colocou o Gabinete do Distrito Múltiplo a disposição. Ainda, juntamente com 

a C.LEO Larissa Folmer, fizeram a divulgação da vigésima primeira edição da 

Conferência Distrital, com o tema singularidades, que ocorrerá em seis e sete e junho, 

convidando a todos os companheiros a participar do evento. Por fim, o companheiro 

presidente agradeceu aos membros do conselho pela empatia em aprovar a segunda 

chamada dos membros do conselho pensando nos companheiros que ainda estavam 

chegando à reunião. Ato continuo, o companheiro presidente declarou jaula fechada, logo 

após fez seu pronunciamento, devolvendo a palavra para a mestre de cerimônias. A 

mesma convidou para seu pronunciamento o Casal Assessor do Distrito LEO LD-8, CL 

Ademir e CaL Beatriz Perin, logo após o C.LEO Cleverton Moreira de Camargo, 

representando o C.LEO Willian Wesendonck, Vice-Presidente Distrital. Não havendo 

mais assuntos a serem tratados, o C.LEO Adelar Klein, Presidente do Distrito LEO LD-

8, agradeceu a C.LEO Caroline Gabiatti Stringhi por ter atuado como mestre de 

cerimônias. Então, agradeceu todos os presentes e encerrou a Terceira Reunião do 

Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8 e convidou a todos para em pé saudarem o 

Pavilhão Nacional em silêncio e com uma calorosa salva de palmas encerrou a presente 



 

reunião. Sem mais assuntos a serem tratados, eu, Gabriela Diesel, Secretária do Distrito 

LEO LD-8, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada será assinada por mim e pelo 

C.LEO Adelar Klein, Presidente do Distrito LEO LD-8. 
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